

# Das Geheimnis der Ein-Minuten-Hängematte

Bunte Schar von Klein und Gross genoss den Waldtag des Elternforums Untersee und Rhein in Ermatingen



Remo Gugolz sorgte für ein gelungenes Erlebnis im Wald.

Bei schönstem Wetter konnte eine bunte Schar von Klein und Gross vergangenen Samstag dem Angebot des Elternforums Untersee und Rhein folgen, dem Naturtag für die ganze Familie in Ermatingen. Unter fachkundiger Anleitung von Remo Gugolz ([www.buchhorn.ch](http://www.buchhorn.ch)) wurden den teilnehmenden Familien Möglichkeiten für einen lustvollen Tag im Wald nähergebracht. Wer

hat denn schon einmal der Musik eines Baumstammklaviers gelauscht? Haben Sie schon Klänge direkt vom Ast über die Zähne in den Kopf gesandt?

## Bauen einfacher Spielgeräte

Der erste Höhepunkt dieses Tages war das Bauen einfacher Spielgeräte mit Hilfe von Seilen. Mit wenigen, gekonnten Wicklungen und Knoten wurden in kürzester Zeit Schaukeln zwischen zwei Bäumen gezaubert oder Seilbrücken erschaffen. Alle waren fasziniert und testeten die Spielgeräte mit leuchtenden Augen. Wird die «Ein-Minuten-Hängematte» wohl eher in einer Minute aufgebaut oder ist sie nur eine Minute zu geniessen? Auch dieses Geheimnis lüftete sich an diesem Samstag.

Die Seil-Kreationen waren aber nicht alles, was der Tag im Wald bot. Es bestand die Möglichkeit, aus Naturmaterialien wie zum Beispiel Kohle, Ton oder Buchenblättern Farben anzurühren und mit «Ästli-Pinsel» ein Bild zu malen. An einem anderen Tisch konnte man verschiedenste Instrumente aus Holz, meist aus Ästen, mit dem Sackmesser erschaffen.

## Frische Ideen und viele nützliche Tipps

Zwischendrin brutzelte das mitgebrachte Mittagessen auf der heissen Glut. Gemütlich und zufrieden stärkten wir uns mit Wurst und Co. Als Dessertvariation gab es Rhabarber, welche in Nussteig gewendet und dann am Spiess über die Hitze gelegt wurden. So überraschte uns Remo Gugolz laufend mit frischen Ideen und kleinen, nützlichen Tipps für ein gelungenes Erlebnis im Wald. Viel zu schnell war der offizielle Teil des Waldtages des Elternforums Untersee und Rhein vorbei. Die zufriedenen Gesichter und die Faszination der Möglichkeiten rufen nach mehr. Vielleicht nach einer Fortsetzung im nächsten Jahr?

Dank der grosszügigen Unterstützung der Bürgergemeinde Ermatingen und dem Team rund um Sebastian Bänтели durften wir die Infrastruktur und die tolle Umgebung des Forstbetriebs Stöcklerhau kostenlos benutzen. Ebenfalls konnten wir auf die finanzielle Unterstützung der «Perspektive Thurgau» zählen. Das Elternforum Untersee und Rhein bedankt sich ganz herzlich dafür. Wünsche und Ideen für neue Eltern-Kind-Projekte sind jederzeit willkommen. Weitere Fotos von diesem Waldtag finden Sie unter [www.elternforum-untersee.ch](http://www.elternforum-untersee.ch).